

Pressespiegel Sintfeldbote

Donnerstag, 07. März 2019

20 - 7. März 2019

Kirchliche Nachrichten

Friedrich Schäfers geht in Ruhestand

■ Mehr als 33 Jahre war er im Schuldienst. Jetzt geht Friedrich Schäfers, stellvertretender Leiter der Profilschule Fürstenberg, in den Ruhestand. Schulleiterin Irmhild Jakobi-Reike, Bürgermeister Christoph Rüter, seine Lehrkollegen und die Schüler nahmen während einer Feierstunde mit musikalischen und humoristischen Akzenten Abschied von dem Pädagogen.

Irmhild Jakobi-Reike überreichte ihm neben der offiziellen Ruhestandsurkunde auch ein Abschlusszeugnis, in dem ausnahmslos sehr gute Leistungen als Lehrer und Schulleiter sowie ein ganz außergewöhnliches Maß an Engagement und Einsatz, anfangs für die Realschule Fürstenberg, zuletzt für die Profilschule



Schulleiterin Irmhild Jakobi-Reike hat ihren Kollegen Friedrich Schäfers verabschiedet.

Foto: Brigitta Wieskotten

(Sekundarschule) beschiedigt wurden. »Aufgrund ausgezeichneten Führung und hoher Verdienste um die Schule« habe Friedrich Schäfers die allgemeine Reife in den Ruhe-

stand mit Qualifikation erworben«, so Irmhild Jakobi-Reike. Sie betonte, dass es für sie selbst immer eine Bereicherung gewesen sei, mit Friedrich Schäfers zu arbeiten und

mit ihm die Schule zu leiten. Sie habe immer auf seine uneingeschränkte Unterstützung, Beratung und Loyalität bauen können. Lehrer, Mitarbeiter und Schüler konnten immer mit allen Sorgen, Problemen und Anliegen zu ihm kommen, betonten die Schulsprecher Elisa Seidensticker und Fritz Pickardt sowie der Vertreter des Lehrkollegiums, Niklas Frigger. Bürgermeister Christoph Rüter und Schulpflegschaftsvorsitzende Susanne Blome sprachen von der »Ära Schäfers«, die nun zu Ende gehe.

Friedrich Schäfers ist maßgeblich am Aufbau der Profilschule und als Naturwissenschaftler insbesondere am MINT-Profil beteiligt gewesen. Mit enormem zeitlichen

Einsatz und Elan hat er auch an der Einführung der Datenverarbeitung im Schulzentrum gearbeitet. Bei der Neueinrichtung von PC- und naturwissenschaftlichen Fachräumen war er unverzichtbar. bw

Anmeldung

■ Noch bis Freitag, 8. März, können die Kinder der 4. Grundschulklassen in der Profilschule Fürstenberg angemeldet werden. Mitzubringen sind die von der Grundschule ausgestellte Kopie des jüngsten Zeugnisses mit Empfehlung für den Übergang in die Sekundarstufe I und das Familienstammbuch beziehungsweise die Geburtsurkunde des Kindes. Infos auf www.sekundarschule-fuerstenberg.de